

# Stadtwerke Halle Digitale Personalakte

**[25.5.2009] Die Stadtwerke Halle arbeiten mit einer elektronischen Personalakte. Die Einführung erfolgte gemeinsam mit Tochterunternehmen IT-Consult Halle.**

Gemeinsam mit ihrem Tochterunternehmen IT-Consult Halle (ITC) haben die Stadtwerke Halle die elektronische Personalakte eingeführt. Uwe Fleischmann, Abteilungsleiter im Zentralbereich Personal der Stadtwerke Halle, erläutert: "Um unsere durch den Shared Service Personal gewachsenen Aufgaben bewältigen zu können, suchten wir gemeinsam mit Mitarbeitern der ITC nach einer geeigneten Lösung. Es gibt zwar hierfür komplette Programme zu kaufen, aber wir stellten schnell fest, dass die gewünschte Lösung am besten durch die IT-Consult selbst geschaffen werden kann." Gründe dafür waren nach Angaben von IT-Consult Halle die niedrigeren Kosten im Vergleich zu Lösungen anderer Anbieter und der individuelle Zuschnitt der Software. (rt)

<http://www.stadtwerke-halle.de>

<http://www.itc-halle.de>

Stichwörter: Stadtwerke Halle, IT-Consult Halle, Personalwesen, E-Akte

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)